

## ITBA Al Gazali Barru Cetak Pelopor Bisnis Masa Depan

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - [BARRU.JURNALIS.ID](http://BARRU.JURNALIS.ID)

Sep 20, 2024 - 06:39



*Pelatihan ini terlaksana atas kolaborasi antara ITBA Al Gazali Barru, Balai Besar Pengembangan SDM dan Penelitian Komunikasi dan Informatika Makassar (BBPSDMP KOMINFO Makassar), Kementerian Komunikasi dan Informatika RI dan CV. BumiTech Innovation*

BARRU- Puluhan Peserta mengikuti pelatihan Kewirausahaan digital dasar yang berlangsung di Aula K.H. Badaruddin Amin ITBA Al Gazali Barru, pada (19-20 September 2024).

Pelatihan ini terlaksana atas kolaborasi antara ITBA Al Gazali Barru, Balai Besar Pengembangan SDM dan Penelitian Komunikasi dan Informatika Makassar (BBPSDMP KOMINFO Makassar), Kementerian Komunikasi dan Informatika RI dan CV. BumiTech Innovation yang diikuti secara antusias oleh mahasiswa ITBA Al Gazali Barru, termasuk anggota Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) Kewirausahaan Saro Mase dan mahasiswa dari jurusan Bisnis Digital. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk memperkuat sinergi antara pendidikan akademik dan keterampilan praktis, khususnya dalam dunia kewirausahaan berbasis digital.

Dr. Kasmiah Ali, S.Sos, M.AP, dosen ITBA Al Gazali Barru sekaligus pemilik BumiTech Innovation, bertindak sebagai keynote speaker.

Kasmiah Ali yang juga memiliki pengalaman dalam bidang portal web, pelatihan, pendidikan, penerbitan, penelitian, dan jasa konsultasi berharap kegiatan dapat bermanfaat.

"Semoga pelatihan ini dapat mencetak mahasiswa ITBA Al Gazali Barru sebagai pelopor kewirausahaan digital di era modern ini," harap kasmiah.



Sementara, Dr. Muhammad Arafah, S.Kom, M.T, seorang pakar teknologi nasional asal Kabupaten Barru, turut memberikan materi yang relevan dengan tantangan digitalisasi bisnis.

"materi yang berfokus pada pembentukan pola pikir kewirausahaan digital, adopsi teknologi, serta penggunaan media digital seperti email, media sosial, dan OSS (Online Single Submission) untuk legalitas usaha, peserta diharapkan mampu memanfaatkan teknologi dalam mengembangkan bisnis mereka," urai

Muhammad Arafah.

Diketahui peserta yang berjumlah 50 orang mengikuti pelatihan ini dengan semangat.

"materi yang disampaikan bukan hanya berbentuk teori, tetapi juga diiringi dengan praktek dan diskusi interaktif. Setelah pelatihan, peserta akan didampingi secara asinkron melalui LMS dan WhatsApp Group (WAG) selama 14 hari guna memastikan implementasi yang berkelanjutan dari pengetahuan yang didapatkan," tambah Muhammad Arafah.

Kegiatan ini merupakan salah satu wujud nyata dari kerjasama ITBA Al Gazali Barru dan Balai Besar Pengembangan SDM dan Penelitian Komunikasi dan Informatika Makassar (BBPSDMP KOMINFO Makassar), Kementerian Komunikasi dan Informatika RI, yang diharapkan mampu menciptakan ekosistem wirausaha berbasis digital yang lebih kompetitif di masa mendatang.

(MHH)